

**ABSTRACTS OF SYN**

EDITION MEDIENTURM

Tina Frank / Florian Hecker, Karø Goldt / rashim, Andrés Ramírez Gaviria, G.R.A.M. / reMI, Markus Huemer, Dariusz Kowalski / Stefan Németh, Annja Krautgasser / Martin Siewert, Jan Robert Leegte, Lia / @c, Christopher Musgrave / Xopher Davidson, N.I.C.J.O.B. / Hüseyin Evirgen, Karina Nimmerfall, Dietmar Offenhuber / tamtam, Pfaffenbichler.Schreiber / Bernhard Lang, reMI, Gerold Tagwerker / Siegrun Appelt / Martin Brandlmayr, Marius Watz

Vernissage Graz 01.03.2007, 19.00 7 p.m.

Finissage: 10.05.2007, 19.00 7 p.m.

Dauer Period: 02.03. – 10.05.2007

Di – Fr 14.00 – 18.00, Sa 11.00 – 18.00 Tue – Fri 2 p.m. – 6 p.m., Sat 11 a.m. – 6 p.m.

Kunstverein Medienturm, Josefigasse 1, A-8020 Graz

Vernissage Wien 08.03.2007, 19.00 7 p.m.

Dauer Period: 09.03. – 09.04.2007, Mo – So 14.00 – 19.00 Mon – Sun 2 p.m. – 7 p.m.

Kooperation Cooperation: quartier21/MQ

Freiraum, quartier21/MQ, Koje Medienturm, QDK/MQ

Museumsplatz 1, A-1070 Wien Vienna

aktuelle kunst in graz contemporary art in graz

16.03.2007, 18.00 – 23.00 6 p.m. – 11 p.m.

Katalogpräsentation catalogue presentation

17.03.2007, 11.00 11 a.m.

Kunstverein Medienturm, Josefigasse 1, A-8020 Graz

Katalog erhältlich catalogue available

Verlag Folio, Bozen / Wien Bolzano / Vienna, ISBN 978-3-85256-369-5

Im Laufe mehrerer Jahre hat der Grazer Kunstverein Medienturm ein internationales Gastkünstlerprogramm entwickelt (Trägerorganisation: quartier21/MQ), das mit der gleichzeitigen Förderung einer jüngeren Generation heimischer Künstler zu einem kontinuierlichen Output im Bereich Videokunst führt. In den entstandenen Auftragsarbeiten trifft zumeist eine abstrahierte Visualisierung auf fein verwobene Sound-Strukturen, die sich zu komplexen synästhetischen Audio-Visionen verdichten. In der Doppelausstellung ABSTRACTS OF SYN gezeigte Videoarbeiten werden über die Edition Medienturm vertrieben, die sich auf Basis von limitierten Künstlergaben der Präsentation und Verbreitung experimenteller Videokunst widmet.

Over the years, Graz based Kunstverein Medienturm has developed an international artist-in-residence-programme (responsible body: quartier21/MQ), which along with the promotion of a younger generation of local artists has resulted in a continuous output in the field of video art. In the works commissioned, in the majority of cases an abstracted visualisation meets delicately interwoven sound structures concentrating into complex synaesthetic audio-visions. The video works presented in the double exhibition ABSTRACTS OF SYN are sold via the Medienturm edition dedicated to the specific distribution of experimental video art on the basis of limited artist donations.